

DEPARTEMENTALES : Le Nord passe à droite, le Pas-de-Calais reste à gauche

Dimanche 29 mars, les Français étaient appelés aux urnes pour le 2nd tour des élections départementales, qui permettent d'élire les conseillers départementaux qui siègeront au Conseil général. Dans la région Nord-Pas-de-Calais, la droite a remporté le [CONSEIL GENERAL DU NORD:225900018] / T : 03.59.73.59.59, mais la gauche a su conserver le [CONSEIL GENERAL DU PAS DE CALAIS:] / T : 03.21.21.61.90. www.lenord.fr
www.pasdecalais.fr